



ぱんだ組 クラスだより

2021. 3. 1

認定こども園新宿ベアーズ



いよいよ、今年度も残りあとわずか。
 この1年で大きく成長した子どもたちの姿がうれしく、頼もしさを感じているこの頃です。
 ひな祭りの制作では、今まで行ったクレヨン・絵の具・ハサミ・のりなどのすべてを一つにまとめた作品にしました。子ども達は「ちょっと難しい」と言いながらも、真剣な表情でひとつひとつの作業を丁寧に行ってくれました。
 公園では、少しずつ暖くなる日差しに春を感じながら、「早く春にならないかな〜」と心待ちにしている子ども達。春になったらきりんぐみになる嬉しさもあり、お兄さん・お姉さんの顔つきになっています。
 今年度は子ども達と一緒にたくさん遊び、いろいろなことを経験しました。担任として至らないところもあったかと思いますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございました。残りの日々も子どもと共に大切に過ごしたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

今月のねらい

- 進級に期待を持ち、生活をする。
- 異年齢児と関わりを深め、憧れや親しみの気持ちを持つ。
- 春の訪れを感じ、身近な自然の変化に気付く。
- やりたいことを言葉で伝えながら友だちとの関わりを楽しむ。



- 2日(水) 身体測定 3日(火) ひなまつり
 - 8日(火) 避難訓練
 - 10日(木) 英語であそぼう
 - 17日(木) 英語であそぼう
 - 24日(木) 英語であそぼう
 - 28日(月) 移行保育(4歳児室で過ごします)
- *5日の保護者会は中止となります



おたんじょうび
おめでとう

えんそくごっこ

1月のお便りでお知らせしていましたが、今年度最後のイベントとして、遠足ごっこをしたいと思います。詳細は後日ミニレターでお知らせいたします。

日時 3月15日(火) 午前中
 持ち物 お弁当・一人用レジャーシート



☆おおきくなったね☆

ぱんだぐみは「てぶくろ」を行いました。年度当初から何度も聞いていたお話。遊びの中でもてぶくろごっこをしたこともあり大人気のお話でした。子ども達に「おおきくなったねはてぶくろをするよ」と伝えるととても嬉しそうにしていました。本番はパパやママの前で出来なくなってしまって残念そうにしていたのですが、セリフや歌、動きなどをいっぱい練習してくれました。最初は少し恥ずかしく声も小さかったですがやっていくうちにどんどん大きな声になり、自信のある表情にかわっていきました。今回、劇あそびを通じ子ども達の成長を感じることができました。保護者の皆様にも園での子どもたちの成長を感じてもらえたら嬉しいです。